

## GM 10m Distanz: Siege für Gurtnellen und Burgdorf

Bei den GM 10 m-Finals in Aarau, welche pünktlich um 9.00 Uhr begannen, sicherte sich das Armbrustschützen-Trio aus Gurtnellen den Stehend- und die Schützen aus Burgdorf den Kniendtitel.

Die Stehendwertung sieht wie folgt aus: 1.Rang Gurtnellen (1168) Christoph Arnold (388) Jonas Hansen (390) Stephan Loretz (390) 2.Rang Rümlang (1149) Michael Merki (367) Renato Harlacher (391) Joëlle Baumgartner (391) 3.Rang Burgdorf (1141) Michael Gerber (387) Mirco Steiner (386) Samuel Steiner (368)

Tageshöchstresultate stehend: Joëlle Baumgartner (391) und Renato Harlacher (391) Rümlang gefolgt von Jonas Hansen (390) und Stephan Loretz (390) aus Gurtnellen resp. Ettiswil.

Die Kniendwertung endete wie folgt: 1.Rang Burgdorf (1163) Andreas Berger (383) Samuel Steiner (391) Renato Schulthess (389) 2.Rang Bürglen (1161) Beat Brühlmann (387) Marcel Germann (384) Peter Schönholzer (390) 3.Rang Herisau-Waldstatt (1159) Carmen Zellweger (388) Ralf Zellweger (388) Ernst Zellweger (383)

Der jüngste Teilnehmer im Kniendfeld heisst Erich Künzli (2004) vom AS Höngg, welcher beachtliche 313 Ringe erzielte.

Tageshöchstresultate: kniend: Bruno Müller (397) Herisau-Waldstatt gefolgt von Marcelina Häringer (392) Nürens Dorf

Sämtliche Ranglisten sind ersichtlich unter:

<http://www.easv.ch/de/breitensport/wettkampfe-10-m/gm-10-m/> 10 m-  
Abteilungsleiter Albin Amgwerd mit seinem bewährten Team, konnte wie bereits im Jahr 2019 einen perfekt vorbereiteten, gelungenen und unfallfreien Wettkampf verzeichnen. (fst)